



---

## Entr'en danse

### Jeune Ballet

#### Davy Brun, chorégraphe

Dans le cadre de la résidence artistique Lab'Art de Ando Danse Cie/Davy Brun au Fort Bruissin de Francheville.

### Septembre en danse

La Biennale de la danse de Lyon est le rendez-vous incontournable qui investit toute l'espace métropolitain pour sa 17e édition. C'est une invitation à la rencontre du sens et du plaisir, comme le précise Dominique Hervieu, sa directrice.

Le département danse et le Jeune Ballet du CNSMD de Lyon sont associés à cet événement international ; les propositions trouvent place dans la programmation officielle au Théâtre de la Croix-Rousse ainsi que dans le parcours Off, notamment au Fort du Bruissin, avec Davy Brun et au Croiseur.

C'est pour les danseurs du Conservatoire une chance extraordinaire de pouvoir découvrir les spectacles, croiser les chorégraphes et artistes associés, de profiter de cette émulation foisonnante.

[Le Fort du Bruissin](#)